

Neuchâtel, le 14 novembre 2020

Pour une double majorité de gauche aux prochaines élections cantonales

Le congrès du PSN a validé aujourd'hui la stratégie du Parti en vue des élections cantonales. Il s'engage à maintenir et renforcer la double majorité de gauche au Grand Conseil et au Conseil d'État, et à défendre une liste de gauche plurielle au Conseil d'État.

A circonstances exceptionnelles, démarches inédites ! Pour la première fois de son histoire et en raison du contexte sanitaire, le congrès du Parti socialiste neuchâtelois s'est déroulé en ligne. Grâce aux nouvelles technologies, les membres du Parti ont pu débattre et voter sur les lignes directrices du PSN à l'horizon 2025, fruit d'un processus participatif initié en janvier 2020. S'articulant autour de la solidarité, de la participation et de la durabilité, ces lignes directrices serviront à la déclinaison concrète du programme des élections cantonales 2021 et à l'action des futur·e·s élu·e·s.

Le Parti a également présenté sa stratégie en vue des prochaines élections cantonales. Au terme de sa discussion, le PSN s'engage pour une liste de gauche plurielle au Conseil d'État. Il compte présenter à cet égard trois candidatures, non pas pour revendiquer la majorité au gouvernement, mais pour laisser un choix à l'électeur. Si aucune liste de gauche n'est mise sur pied, alors les trois candidat·e·s figureront sur une liste PSN. Si une alternative crédible de stratégie de gauche commune se dessine, le Comité cantonal pourra, au besoin, revenir avec une autre proposition devant le Congrès.

Lors de ce congrès, le PSN a également affirmé son soutien à l'initiative « Pour 1% culturel » lancé par la FNAAC.